



Vorstellungsgottesdienst der Erstkommunionkinder 2011

In der Pfarre Obermillstatt bereiten sich heuer
15 Kinder auf die Erstkommunion vor.
Am Sonntag, dem 16. Jänner 2011 gestalteten
die Kinder mit der Religionslehrerin
Margret Neidhardt den Sonntagsgottesdienst
musikalisch und stellten sich der Pfarre selbst vor.



Auer Thomas



Bürger Dominik



Esterl Patrik



Fäblacher Lukas



Hofer Laura



Irrenfried Emelie



Kaim Elias



Köstenbaumer Christoph



Kosel Philipp



Kramer Christine



Mader Jara



Oberlerchner Pasqual



Regenfelder Dominik



Risser Viktoria



Untermoser Fabian



Laut und deutlich stellten sich die Buben,
verstärkt durch das Mikro vor.



Aber auch die Mädels hatten kein Lampenfieber!



Begleitet von der Gitarre der Religionslehrerin sangen die Kinder passende Lieder.



Auch passende Gestik verstärkte den Gesang.



Die Frohbotschaft verkündete
Diakon Manfred Leinthalner.



Die Fürbitten brachten die Kinder selbst vor.
Unser Herr Pfarrer, P. Wilhelm Freytag SCJ
hatte in seiner Predigt das große Problem
der Kirchenaustritte und dessen Konsequenzen
beleuchtet.



Zum Gebet des Herrn versammelten sich
alle Kinder um den Altar.



Vor der Kommunionausteilung erhielten alle Erstkommunionkinder vom Diakon und vom Priester ein Kreuzzeichen auf die Stirne.



Nach dem Gottesdienst gab es noch schnell einige Fotos.

Herzlichen Dank Herrn Peter Hofer für die schönen Fotos.

Redaktion: >>Obermillstatt